



BIENVENUE
Monsieur le DAP



Nous avons appris par des bruits de couloir et non par nos instances de direction, que le DAP, fait sa tournée sur le CP de Marseille puis sur le CD de Tarascon.

Nous tenons encore à féliciter notre direction, pour en avoir informé les SYNDICATS !

Mais de quoi avez-vous peur monsieur le Directeur ?

Que notre syndicat vous bloque les portes du CP de Marseille ?

De nos revendications sur l'insécurité qui règne à la MAF, ainsi que sur les projections qui durent depuis des mois ?

Sur le CHSCT qui n'a pas eu lieu depuis 2016 sur l'établissement ?

Sur la gestion calamiteuse des primes COVID, les inégalités de traitement et les recours que nous devons entreprendre pour rétablir cela ?

Sur le personnel administratif et technique qui a été écarté des conventions RTM sur le CP de Marseille et dont vous n'étiez même pas destinataire depuis la signature au mois d'août par la DI ? Et que nous avons dû vous envoyer par mail dès lundi, pour faire valoir le droit des agents à la gratuité des transports ?

Sur la mauvaise gestion des masques pour le personnel ? Et sur l'audite que nous réclamons depuis des mois en DI, que nous n'avons jamais reçu ?

Sur les tableaux d'aptitudes, les magouilles internes et au mérite ? Les postes cartographiés, décartographiés, les demandes de recours sur ces réformes restées sans réponse.

Notre discours du début d'année, était plutôt parti sur une impulsion positive en matière de dialogue sociale et bien que « Madame la princesse adjointe » du CP de Marseille ait eu son abri vélo, pour un seul vélo sur la zone AFA. Vous nous avez concédé de faire un abri moto digne de ce nom, pour beaucoup de motards sur cet établissement, qui eux n'ont rien !

La liste est encore longue !.....

Monsieur le Directeur : Tout homme a, a eu ou aura besoin d'un dessin pour faire passer son message. Nous espérons sur le CP de Marseille, que vous n'en aurez pas besoin et que le nôtre sera assez clair.

Le Bureau Local CGT

